



南山っ子通信

No.150 2025.8.9 担当:宗



自分たちで考えた「平和のちかい」を発表しました。
世界が平和になりますように。

★四年一組
いつも笑顔のクラスにするために、
友達がうれしいと思ってくれることを
思いやりあふれる
あたたかいクラスにするために、
困っている人がいたら
すぐに助けます。
そんな行動をしている人を見つけて、
四年一組から平和につながる行動を
広げていきます。

全校のみんなで作った千羽鶴は
平和祈念式典に参加する学校代表の
六年生と先生が届けてくれました。



【8月9日 平和集会】
平和集会は、聖堂で行われました。6年生と4年生が平和について発表しました。全校でロザリオの祈りを唱え11:02に黙祷を捧げました。聖歌は「この星は」と「いのち」を歌いました。

★一年一組
わたしたちはおともだちを
たいせつにします。
そのため、おともだちの
きもちをかんがえて、
やさしいことばをつかいます。
そして、おともだちのいいところを
たくさんみつけて
なかよくします。

★二年一組
わたしたちは、
じぶんの気もちも
あい手の気もちも大じにします。
あたか言ばをたくさん言います。
こまつている人がいたら、みんなで
たすけあいます。
やさしいところで、ともだちや
まわりの人たち、すべての生きものを
大切にします。

★三年一組
わたしたちは、「なかよし」「大き」「スマイル」「みんないっしょ」の言葉を大事にしています。
これからも、みんなの心が
平和になるやさしい言葉を
たくさん言います。
「スマイル」いっぱいの三年一組を
つくっていきます。

★三年二組
せんそうは大切なものをうばいます。
ともだちのえがお
愛する人のいのち
やさしいきもち
今年はひばく八十年
みんなでなかよく
一緒に平和のいのりを
とどけよう。

★三年二組
せんそうは大切なものをうばいます。
まずは、まわりの平和から。
友達とけんかをしません。
けんかをしたら、
すぐに
あやります。
ボ金やあつたか言葉など、
自分のできることから
はじめます。

★二年二組
わたしたちは、
心をこめておいのりをします。
気もちのよい
あいさつをします。
人の気もちを考えて
ことばをつかいます。
こまつている人をたすけます。
物や生きものを大切にします。
みんなのえがおを
ひろげましょう。

★一年二組
わたしたちは、
おともだちのきもちを
たいせつにします。
そして、あつたかことばを
たくさんつかって、
えがおでなかよくすびします。

★六年一組
私たちは、一人一人が
笑顔で過ごすこと
ができるように、
お互いに助け合い、和氣あいあいと
温かいクラスにしていきます。
そして、
世界でおきている戦争が終わり、
核兵器のない
平和な世界になるように、
みんなで祈ります。

★五年一組
被爆から八十年、
原爆の怖さを
あらためて知りました。
わたしたちは
八月九日の十一時二分に
何が起きたのかを伝えて、
未来に平和を築いていきます。
「思いやり 笑顔あふれて 平和だね」
を合言葉に
思いやりあふれるクラスにします。
身近な平和が、
世界の平和へと 続くように、
笑顔あふれるクラス、
笑顔あふれる学校、
笑顔あふれる世界を目指して
活動することを誓います。

★引き続き、フィリピンの「マリア食堂」へのご協力のお願い★

「タオル・バスタオル・運動靴・学校の黒靴・長靴・文房具・Tシャツ・ブラウス・カーディガン・トレーナー・ズボン・スカート・折りたたみ傘・バッグ・リュックサック・赤ちゃんの衣類・おむつ等」があり
ましたら9/1(月)から9/8(月)までに学校にお持ちください。

★五年二組
今年は聖年と被爆八十年です。
長崎が最後の被爆地になりますように。
わたしたちは
毎日心を込めてお祈りをします。
自分がされていやなことはしません。
悩んでいる人、困っている人に
やさしく寄り添い、助けてます。
友達を大切にし
笑顔あふれるクラスをつくります。

♪聖歌「この星は」
この星は美しいのに いつもどこかで争いがある
だから イエス様が 本当のやさしさを 届けてくださった ささやかな この笑顔で 幸せ広がるなら
イエス様のぬくもりで ほほえみをさかせよう

★六年二組
私たちは原爆や戦争で
なくなつた人たちの分まで
一生懸命生きていきます。
太刀洗、長崎で学んだ
平和の大切さを
これからも たくさんの人に
伝えています。
相手の気持ちを考え 友だちを
大切にしています。